

Aedas apuesta por el rugby: acuerdo con CRC Pozuelo

La promotora será el principal patrocinador del club en todos sus niveles y competiciones, tanto femeninos como masculinos.

EjePrime
15 oct 2019 - 05:00



Aedas Homes apuesta por el rugby. **La promotora ha llegado a un acuerdo con el club de rugby CRC Pozuelo para convertirse en el patrocinador oficial del equipo** en todos los niveles y competiciones, tanto femeninos como masculinos.

Además, Aedas Homes también ha puesto su nombre en el torneo infantil de otoño celebrado el pasado 12 de octubre, en el que participaron más de 1.000 niños de 22 equipos de entre cuatro y doce años.

El gerente de promociones de Aedas Homes en Centro, Iván Pascual, ha recordado el respaldo de la compañía al deporte. Por su parte, el presidente del club, Fernando Cantalapiedra, ha explicado que el acuerdo es “una gran oportunidad para seguir creciendo” tanto en aspecto deportivo como en el formativo.